



VIE DU MOUVEMENT

Séverine et Hubert Jahan
Équipe Dijon 18

Allons tous avec un cœur brûlant à Turin !

L'Équipe Responsable Internationale (ERI) nous invite au 13^e rassemblement international à Turin du 15 au 20 juillet 2024. Les inscriptions seront ouvertes dès le mois de juillet 2023 par ordre d'arrivée ! Ne tardez pas, venez embraser votre cœur à celui de Jésus ressuscité !

« Allons avec un cœur brûlant ! »

C'est le thème qui sera développé tout au long de ce pèlerinage dans le centre de conférence ultra moderne du palais omnisports de Turin : le Pala Alpitour ou Pala Olimpico. La ville de Turin n'a pas été choisie par hasard ! Carrefour européen, Turin accueille le Saint suaire dans la chapelle Guarini ou « capella della santa sindone » de la cathédrale Saint Jean-Baptiste de Turin depuis 1578. Bien que beaucoup de controverses agitent des non-croyants et croyants autour de l'authenticité de ce linceul, il ne fait aucun doute que le saint suaire ou « santa sindone » nous met en présence de la passion du Christ.

Contempler le Saint suaire, c'est gravir le chemin de la douleur jusqu'à l'eucharistie, source de joie et sommet de notre vie chrétienne. C'est une icône extraordinaire qui correspond parfaitement au récit de la passion du Christ dans les évangiles synoptiques.

Ainsi, comme les disciples d'Emmaüs (Luc 24, 18-35), pourrions-nous nous écrier : « Notre cœur n'était-il pas brûlant en nous tandis qu'il nous parlait sur la route et nous ouvrait les écritures ? »

Se rassembler en équipes brassées à Turin, source de foi !

Le père Caffarel avait prévu ces grands rassemblements internationaux dès l'origine de la fondation des Equipes Notre-Dame pour que nous puissions renouveler notre foi au feu de l'évangile et de l'eucharistie. En suivant Jésus sur le chemin de la passion, en rendant présents son corps et son sang dans le sacrement de l'eucharistie, nous réalisons la Parole dans notre vie et autour de nous.

Allons donc à Turin méditer sur le mystère de Dieu fait homme qui s'est livré pour nous sauver ! ☀



Ce pèlerinage est ouvert à tous les équipiers ! Soyons solidaires financièrement.

1 600 équipiers de la Super-Région France-Luxembourg-Suisse peuvent se rendre à Turin en juillet 2024 ! La participation aux frais est fixée à 695 € par personne (hors transport) mais l'entraide doit être au cœur de notre désir de participer.

Par exemple, si une équipe de 5 couples épargne chaque mois 50 € (soit 10 €/mois/couple), cela fait 700 € en 14 mois (juin 2023 - juillet 2024), soit la participation d'un équipier.

Ouvrons grand notre cœur à la solidarité comme à Fatima où un grand nombre d'équipiers ont pu être soutenus.